Aktionsbündnis Augsburg - Asien

Pressemitteilung 05.01.05

Partnerschaft mit dem südostasiatischen Krisengebiet

Pressemitteilung der Stadt Augsburg vom 05.01.2005

Die Stadt Augsburg will eine nachhaltige Partnerschaft mit der südostasiatischen Krisenregion.

Oberbürgermeister Dr. Paul Wengert ist auf das "Bündnis für Augsburg" zugegangen mit der Anregung, ob die schon begonnene Vielfalt von Hilfs- und Spendenmaßnahmen aus Augsburg für das Flutkatastrophengebiet so zu koordinieren, dass insgesamt eine nachhaltige Partnerschaft entstehen könnte, die über den Tag hinaus einer Region oder Stadt erwartbare Unterstützung zukommen lässt. Er schlägt mit dem indonesischen Städtetag ein Projekt vor.

Sozial- und Jugendreferent Dr. Konrad Hummel sammelt derzeit Kontakte im Bereich persönlicher und ehrenamtlicher Hilfekontakte, von "Solidarischer Welt e.V." bis zu Sportmannschaften, die im Geiste des "Bündnis für Augsburg" an einem Strang ziehen wollen, zumindest in dem sie aufeinander hinweisen und eine Botschaft von Augsburg aus senden.

Amt für Öffentlichkeitsarbeit - Stadt Augsburg





www.buendnis.augsburg.de